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区发展改革委主题教育领导小组办公室 2019 年9月18日

直奔问题搞调研 盯住问题抓整改

区发展改革委班子成员分别带队开展专题调研

“不忘初心、牢记使命”主题教育开展以来，区发展改革委

坚持“直奔问题搞调研，盯住问题抓整改”的原则，班子成员分

别带队开展专题调研，推动主题教育走深走实。

一、曹子扬同志随区领导前往区工程服务中心调研

9月18日，区发展改革委党组书记、主任曹子扬同志随区领导

前往区工程服务中心就重点工程进展情况及存在问题、下一步措

施进行调研，针对部分项目在批复、推进过程中遇到的问题，涉

及到的最新政策要求进行了详细解答,打通项目推进过程中存在的
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症结，针对今年在施和明年项目储备情况进行重点梳理。调研会

后，区发展改革委召集相关科室人员迅速传达会议精神，对调研

中提出的项目具体问题进行研讨，下一步将按照会议要求积极协

调、及时沟通，确保重点项目整体工作顺利推进。

二、林克江同志就消费扶贫分中心建设开展座谈调研

为落实全市消费扶贫市区联动工作会精神，加快消费扶贫分

中心建设。9月18日，区发展改革委会同商务局、区国资委召开消

费扶贫分中心建设座谈会，对消费扶贫分中心建设情况进行调

研，会议由区发展改革委林克江副主任主持。

座谈会上，与会单位就区消费扶贫分中心建设选址困难及未

选定牵头主体单位的问题进行了讨论，并提出了解决措施：在认

真梳理我区现有商业资源后，初步探讨提出了消费扶贫分中心选

址地点和推广销售运营方案。下一步将继续理清思路、积极协

调，按时推进消费扶贫分中心建设。

三、沈若萌同志带队就景区门票价格听证事宜实地调研

为践行“不忘初心、牢记使命”主题教育活动，主动为基层

单位减负担、服好务，9 月 18 日，区发展改革委沈若萌副主任带

队到南石洋大峡谷景区就门票价格听证事宜实地调研，现场办

公，解决问题。结合景区建设基本情况、未来发展规划、服务设

施配备及运营后的景区组织情况，区发展改革委就门票价格申请

补充材料提出建议，并现场查验景区基础设施、安全设施、环保

设施情况，解答有关问题，积极沟通协调召开门票价格听证会工
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作事宜。通过实地调研，使学习融于工作，达到理论学习有收

获、思想政治受洗礼、干事创业敢担当、为民服务解难题的目

标。

四、林克江同志就2020年重点工程推进情况开展座谈调研

9月18日，区发展改革委紧扣“不忘初心、牢记使命”主题教

育，结合门头沟区2020年区级重点工程征集情况，对全区涉及明

年重点工程的单位进行调研座谈，会议由区发展改革委林克江副

主任主持。

座谈会上，区发展改革委会同区财政局、区统计局，就与会

21 家相关单位提出的资金争取、立项推进、政策支持等方面问

题，逐一进行了解答。下一步将严格落实区委区政府“双提高”

要求，理顺项目手续办理时间节点。压实项目投资，全力做好

2020 年区级重点工程申报工作。

五、区发展改革委召开价格涨幅研讨会

9 月 17 日，区发展改革委会同区统计局、区商务局，就门头

沟区食品类价格上涨问题召开了座谈会。

自 6 月开始，全区食品类价格总体看环比和同比皆呈现上涨

趋势，其中肉、蛋类上涨幅度比较明显。为此，区发展改革委加

大了对大型商超、农贸市场生活必须品价格采集监测的频率和范

围，并将监测数据及时上报市发改委价格监测中心。

研讨会上，与会单位根据国家统计局北京调查总队关于报送

食品同比价格涨幅及涨幅较高的分品种数据报告，就我区目前现
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状及产生原因进行分析，开展座谈。据分析，门头沟区食品类价

格上涨的主要诱因分为三种：地区差异影响、供求关系变化和市

场竞争缺乏。下一步，区发展改革委将进一步加强对居民生活必

需品的市场价格监测预警，加大市场价格巡视力度，重点加强节

假日期间的价格监测工作，对可能引发市场价格异常波动的商

品，做到及时调查、及时分析和及时上报。同时，正确引导宣

传，增强稳定市场预期，切实维护市场价格的基本稳定。
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